



足立小だより

学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/adachi-e>

北九州市立 足立小学校

令和7年度 学校通信

<第6号>

令和7年9月5日

文責 校長 鈴木 大聖

学校教育目標 『心身ともにすこやかで、たくましい子どもの育成』

～ 明るく・美しく・礼儀正しい学校 ～

自然教室に行ってきました(5年生)

9月3日～4日、5年生は全員参加で、もし少年自然の家に自然教室に行きました。「めぐまれた自然環境の中での集団生活を通して、人や自然とのふれあいを深めよう。」「規律・協同・友愛・奉仕の心と自主的に取り組む力を高めよう。」を活動のめあてにして、様々な場面で班員と協力し、励まし合いながら、教室では学べない貴重な体験をすることができました。

1日目の活動「磯遊び」では、潮が引いたあとの岩場で小魚やカニなどの生き物を見つけ、海の自然にふれることができました。その後の「カヌー」では、指導員の話をしっかり聞き、班で協力してカヌーをプールに浮かべました。ほとんどの子どもがカヌーに乗ることは初めてでしたが、習ったことを友達同士で教え合いながら、すぐに乗り方のコツをつかみ、パドルを上手く使い、スイスイと漕げるようになっていました。

2日目の活動「海賊の大冒険」(ウォークラリー)は、台風接近の影響もあり、ショートカットのコースで行いました。様々なチェックポイントで、班のメンバー全員で知恵を出し合い、問題を解きながらゴールを目指しました。その中で、友達を思いやる姿、協力する姿を見ることができました。

自然教室の2日間、家庭や学校を離れ豊かな自然の中で、自主自律・親切・助け合い・信頼・友情などのふれあいを深めることができました。5年生全員、笑顔いっぱいの自然教室になりました。



磯遊び



カヌー



海賊の大冒険

シェイクアウト訓練をしました

9月1日は防災の日でした。学校でも、防災の日にあわせて、シェイクアウト訓練を行いました。緊急地震速報訓練の音声を聞き、どの学級の児童も速やかに机の下に避難することができました。夏休み中、ロシアのカムチャツカ半島東方沖でマグニチュード 8.8 の地震が発生し、太平洋側の各地で津波警報が発表され、津波が押し寄せました。地震や災害はいつ起こるか分かりません。『備えあれば憂いなし』日頃から、もしもの時に備えて準備をしておくことが大切であると思いました。



◆9月の主な行事予定

- | | |
|----------------------|------------------------|
| 1日(月) シェイクアウト訓練 | 18日(木) 消防士さんといっしょ(3年) |
| 3日(水) 4日(木) 自然教室(5年) | クラブ活動 |
| 10日(水) スクール救命士(5年) | 22日(月) 第4回計算コンクール |
| 11日(木) 委員会活動 | 23日(火) 秋分の日 |
| 12日(金) 生き方デザイン(4年) | 25日(木) 26日(金) 修学旅行(6年) |
| 15日(月) 敬老の日 | |